
ACTA Nº 9 

Motivo: Reunión CAI 

Fecha 22/11/2017 

 

   En el día de la fecha se encuentran reunidos los miembros que se detallan del CAI: 

Horacio Bienzobaz ; Jorge Sisti; Pablo Lizalde; García Carrinaga Florencia; García 

Florencia; Uriarte Agustina; Paula Rodriguez (como Jefa de Area); Solana Guangiroli 

(como Directora); Gabriela Gutierrez Gutrecht; Rosalba Riccioni. 

  En la reunión se da lectura y tratamiento al Régimen Académico Institucional el cual 

será elevado a la Señora Inspectora Vanesa Morales para su evaluación y aprobación ya 

que él Régimen Académico elevado ha sido acordado por los miembros del CAI. 

  A continuación se da tratamiento al tema de los EDI de la carrera de Medios 

Audiovisuales se propone para 3º Año los siguientes: A) Animación,  B) Producción 

aplicadas. 

  Para el Profesorado en Artes Visuales se propone dar por finalizado el EDI de 

Perspectiva y su reemplazo por un EDI con orientación escenoplástica. Según considere 

el equipo directivo se procederá a llamar a concurso de difícil cobertura a la brevedad 

para cubrir dichos EDI.  

  El profesor Bienzobas Horacio propone formalizar toda comunicación oficial 

exclusivamente a través de la página web de la escuela, página oficial del Facebook, 

libro de comunicados al personal, una cartelera informativa institucional y el email 

institucional. También propone que el denominado “Espacio Bar” a partir del ciclo 

lectivo 2018 la curaduría del mismo sea rotativa por carreras, áreas, temática, docente y 

estudiantes.  

  Sin más se da por finalizada la presente reunión firmando los miembros presentes del 

CAI y Jefa de Area. Se deja constancia que se encontraba presente la Jefa de Area 

Soledad Ros Puga. 


